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В	конце	1974	 г.	 я	 во	 второй	раз	поехал	в	Индию	и	 впервые	посетил	Прашанти	
Нилаям,	 Обитель	Высшего	 покоя.	 Это,	 как	 известно,	ашрам	 Саи	 Бабы	на	месте	 Его	
рождения	в	Путтапарти,	район	Анантапур,	штат	Андхра	Прадеш.	Ашрам	был	совсем	
не	 таким,	 как	 его	 можно	 увидеть	 сейчас.	 В	 нём	 было	 всего	 несколько	 зданий,	 три	
корпуса,	 пять	 шедов	 и	 одна	 столовая	 (южно-индийская).	 	 Вся	 инфраструктура,	
книжный	 магазин,	 администрация,	 охрана	 и	 пр.	 –	 всё	 было	 напротив	 столовой	 на	
Главной	 улице.	 Пурна	 чандра	 (зал	 для	 встреч)	 только	 что	 построился,	 а	 главным	
местом	в	ашраме	 были	дом	Саи	Бабы	и	 храм,	 т.е.	мандир,	 и	небольшая	квадратная	
площадка,	 на	 которой	Он	 появлялся	 дважды	 в	 день.	Мужчины	и	женщины	 сидели	
отдельно	 в	 несколько	 рядов.	 В	 ашраме	 было	 полно	 хиппи,	 которые	 наводнили	
Индию	 после	 нашумевшего	 визита	 Битлз	 в	 ашрам	 Махариши	 в	 Ришикеше	
несколькими	 годами	 ранее.	 Как	 мне	 казалось,	 вся	 популяция	 москитов	 на	 земле	
рождалась	в	Путтапарти.	Я	общался	с	хиппи,	курившими	марихуану	и	слушавшими	
последние	революционные	хиты	из	Сан-Франциско	и	Лондона.	

Я	 встретил	 джентльмена	 по	 имени	 Пол	 Робертс	 из	 Оксфорда,	 и	 мы	 быстро	
сблизились.	 Он	 представил	 меня	 одной	 женщине	 и	 её	 супругу	 из	 Лос-Анжелеса,	
которых	 звали	 Филлис	 и	 Сидней	 Кристалл.	 Им	 было	 далеко	 за	 пятьдесят,	 и	 они	
входили	в	состав	только	что	созданной	Саи	Организации	в	США.	В	то	время	я	всё	ещё	
страдал	от	потрясений	детства.	 	Когда	я	встретил	Филлис,	она	как-то	сразу	поняла	
это,	 и	 сказала,	 что	 готова	 помочь.	 Она	 дала	 мне	 технику	 визуализации,	 которую	
называла	 «ревери».	 Это	 оказало	 сильный	 эффект	 на	 моё	 сознание	 и	 непростое	
отношение	к	самому	себе	и	к	моей	семье	после	смерти	моих	двух	братьев	и	развода	
моих	 родителей.	 Эффект	 был	 чудотворным,	 и	 с	 тех	 пор	 я	 стал	 общаться	 с	Филлис	
постоянно.	Я	приезжал	к	ней	в	Калифорнию,	где	она	постепенно	вводила	меня	в	курс	
этой	феноменальной	работы.	

Я	 думаю,	 Филлис	 –	 одна	 из	 великих	 йогов,	 находящихся	 на	 планете.	 Её	
уникальная	работа,	данная	ей	Саи	Бабой,	помогла	сотням	тысяч,	если	не	миллионам	
людей	 за	 последний	 45	 лет.	 	 Я	 могу	 целыми	 днями	 рассказывать	 вам,	 сколько	
«ревери»	 я	 прожил	 с	 ней	 до	 того,	 как	 Саи	 Баба	 велел	 мне	 работать	 вместе	 с	 Ним	
спустя	15	лет	после	нашей	первой	встречи.	

В	1989	г.	Филлис,	Сидней,	я	и	ещё	несколько	последователей	были	приглашены	в	
комнату	для	интервью	в	мандире.	Во	время	этого	благодатного	интервью	Саи	Баба	
шокировал	и	Филлис,	и	меня,	сказав,	чтобы	я	переехал	из	Англии	в	Калифорнию	и	
купил	 себе	дом	рядом	 с	Филлис.	 С	 тех	пор	я	был	«в	работе	 с	миссис	Кристал»,	 как	
сказал	Саи	Баба.	На	том	интервью	Он	произвёл	огромный	драгоценный	камень.	Он	
сказал,	 что	 это	 бриллиант,	 произнёс	 его	 название	 на	 санскрите	 и	 дал	 его	 мне.	
«Миссис	 Кристал	 покажет	 тебе,	 как	 его	 использовать»,	 -	 уверил	 Он.	 Также	 Он	
материализовал	ручку	для	миссис	Кристал	и	 сказал	 ей:	 «Мои	книги	внутри	ручки.	
Напиши	их».		

Я	вкратце	расскажу	о	работе	миссис	Кристал	или,	вернее,	«работе»,	которую	Саи	
Баба	дал	миссис	Кристал.	Он	в	те	ранние	годы	велел	миссис	Кристал	не	раскрывать	
то,	 что	 Он	 был	 источником	 её	 работы.	 Саи	 Баба	 лишь	 недавно	 сказал	 ей,	 что	 она	
может,	 наконец,	 сообщить,	 что	 «Творцом»	 труда	 её	 жизни	 является	 Бхагаван	Шри	
Сатья	Саи	Баба.	

Суть	 этой	 работы,	 по	 моему	 опыту,	 такова:	 эта	 работа	 –	 подарок,	
метафизический	дар	от	Саи,	чтобы	помочь	нам	справится	с	комплексом	трудностей	
в	 жизни.	 Это	 простые	 техники	 визуализации,	 которые	 с	 лёгкостью	 могут	



использовать	дети	и	взрослые.	Этим	необычайно	эффективным	техникам	помогают	
божественные	символы,	которые	поистине	всемогущие.	Другими	словами,	Саи	Баба	
создал	божественные	мыслеобразы,	которые	наделены	Его	энергией.		

Во	 время	 работы,	 которую	 так	 прекрасно	 описала	 миссис	 Кристал,	 символы	
можно	визуализировать	(или	подключить),	чтобы	справиться	с	трудной	жизненной	
ситуацией.	 Они	 могут	 избавить	 вас	 от	 страха,	 злости	 или	 физического	 нападения	
других	 людей.	 Они	 помогают	 в	 трудных	 решениях	 и	 могут	 освободить	 вас	 от	
родительского	 контроля.	 Они	 способны	 помочь	 вам	 воспитать	 своего	 ребёнка,	 и	
установить	 контакт	 со	 своей	 собственной	 высшей	 природой	 (Высшим	 сознанием).	
Они	 показывают	 «правильный	 путь»	 общения	 с	 другими	 людьми,	 находящимися	
рядом	или	на	расстоянии.		Они	реальные,	они	эффективные	и	они	даны	с	Любовью	
от	Саи,	который	является	внешним	воплощением	Высшего	сознания	каждого	из	нас.	

Я	могу	лишь	свидетельствовать	те	удивительные,	гарантированные	результаты,	
которые	 я	 испытал	 из	 первых	 рук,	 и	 зачастую	 они	 были	 мгновенными.	 Помимо	
моего	личного	опыта,	ещё	сотни	тысяч	людей	испытали	на	себе	трансформирующую	
работу	Филлис	Кристал.	

Умоляю	 вас,	 проверьте	 сами,	 и	 вы	 убедитесь	 что,	 это	 легкодоступная,	
метафизическая,	 сверхъестественная	 помощь	 для	 всех.	 Сегодня	 я	 впервые	 буду	 об	
этом	говорить.	

Саи	 Баба	 создал	 Своей	 Божественной	 энергией	 мыслеобразы.	 Это	 реальные	
символы,	которые	находятся	в	соседнем	измерении.	Саи	Баба	даёт	вам	возможность	
вступить	 в	 контакт	 с	 этими	 очень	 простыми	 символами	 через	 визуализацию	 и	
медитацию.	 Эти	 символы	 несут	 Божественную	 энергию,	 которая	 поможет	 вам	
избавиться	 от	 страха,	 ненависти,	 зависти,	 жадности,	 родительского	 контроля,	
нерешительности	и	негативных	мыслей,	исходящих	от	вас	и	окружающих,	которые	
могут	превратиться	в	физические	нападения.	Прочтите	эти	книги.		Всё	это	правда,	и	
это	 дано	 нам	 Божественным	 Учителем.	 Эти	 техники	 динамичны,	 просты	 в	
применении	и	всегда	приносят	результат!	

Итак,	 спустя	15	лет	после	моего	 знакомства	 с	Филлис	и	 её	 «работой»	Саи	Баба	
сказал	 мне	 переехать	 в	 Калифорнию,	 чтобы	 работать	 вместе	 с	 ней.	 Моя	 жена	 не	
хотела	уезжать	из	Лондона.	Поэтому	я	переехал	один	и	купил	себе	дом	неподалёку	
от	миссис	Кристал.	Я	думал,	что	буду	помогать	ей	с	её	книгами.	Я	и	представить	себе	
не	 мог,	 что	 это	 превратится	 в	 самое	 фантастическое	 приключение	 в	 моей	 жизни.	
Поскольку	это	кажется	таким	нереальным	и	невозможным,	я	должен	вас	попросить	
сесть	поудобнее	и	отнестись	к	тому,	что	я	рассказываю,	как	к	сказке,	потому	что	если	
у	вас	не	было	такого	опыта,	трудно	будет	поверить	в	его	реальность.	

Потом	наступил	первый	вечер	тех	удивительных	десяти	лет.	В	тот	вечер	я	пошёл	
в	 дом	 миссис	 Кристал,	 мы	 сели	 друг	 напротив	 друга	 в	 её	 комнате.	 Она	 держала	
драгоценный	камень,	подаренный	мне	Саи	Бабой,	и	мы	сразу	же	вместе	погрузились	
в	 состояние	 транса.	 Мы	 словно	 оставили	 свои	 физические	 тела	 и	 находились	 в	
тонком	 теле.	 	 Пришёл	 Саи	 Баба	 и	 сказал	 нам,	 что	 мы	 будем	 делать	 специальную	
работу	для	Него,	которая	будет	длится	много	лет,	и	что	мы	должны	записать	нашу	
работу.	Этот	камень,	который	Он	дал	мне,	я	должен	был	носить	с	собой,	а	когда	мы	
работали	 его	 должна	 была	 держать	 миссис	 Кристал.	 Похоже,	 он	 обладал	 какой-то	
необъяснимой	 духовной	 силой,	 которая	 позволяла	 нам	 защитить	 себя	 в	
путешествиях	 по	 разным	 измерениям,	 во	 времени	 и	 пространстве	 и	 всегда	 под	



прямым	 руководством	 Саи	 Бабы.	 Это	 необъяснимое	 творение	 Саи.	 Эти	 предметы,	
которые	 даёт	 Саи,	 кажутся	 ювелирными	 украшениями,	 но	 это	 не	 украшения,	 это	
энергия.	

Я	 подумал,	 что	 было	 бы	 уместным	 показать	 вам	 сегодня	 пару	 таких	 вещей,	
которые	Он	дал	мне	и	которые	я	никогда	публично		не	показывал.	Этот	камень	был	
дан	мне	Саи	Бабой	на	личном	интервью	в	Его	ашраме	в	Путтапарти	в	присутствии	
нескольких	свидетелей,	включая	миссис	Кристал.	Именно	тогда	Он	сказал,	чтобы	я	
переехал	из	Англии	в	Калифорнию	и	работал	с	миссис	Кристал.	Когда	Он	дал	этот	
камень,	 Он	 назвал	 его	 на	 санскрите,	 которым	 я	 не	 владею.	 Он,	 как	 видите,	
достаточно	 большой.	 Камень	 был	 чистый,	 сияющий	 и	 белый.	 Он	 назвал	 его	
бриллиантом	и	сказал,	что	он	представляет	собой	Атмана	или	Высший	Дух.	Миссис	
Кристал	работала	вместе	с	этим	камнем.		

Попытаюсь	 описать	 вам	 коротко	 другой	 предмет,	 который	 Он	 дал	 нам	 на	
несколько	лет.	Спустя	примерно	семь	лет,	снова	в	ашраме,	в	комнате	для	интервью,	
Он	попросил	вернуть	его,	и	я	заныл	внутри:	«О,	нет!	Пожалуйста,	не	забирай	его».	Он	
положил	 его	 в	 Свою	 маленькую	 ручку	 и	 медленно	 показал	 его	 шести-семи	
присутствующим.	Потом	Он	сжал	его	в	руке,	 а	когда	снова	открыл	руку,	то	камень	
превратился	 в	 такой	 же	 большой	 ярко-красный	 камень	 рубин,	 который	 по	
заверению	всех	присутствующих	излучал	красные	лучи	света.	

Он	 знает,	 что	 роскошь	 –	моя	 слабость.	 Увидев	 что-то	роскошное,	 я	 готов	 сразу	
туда	 броситься.	 Потом	 Он	 сказал:	 «Тайгретт,	 какой	 цвет	 ты	 хочешь?»	 Он	 начал	
подбрасывать	 этот	 камень	 в	 воздухе,	 и	 поймав	 его	 Он	 говорил:	 «Какой	 цвет	 ты	
хочешь?	 Хочешь	 белый?	 Хочешь	 голубой?	 Хочешь	 зелёный?»	 Потом	 Он	 улыбнулся	
понимающе,	 посмотрел	 мне	 прямо	 в	 глаза	 и	 сказал:	 «Красный».	 Он	 знал	 мою	
слабость	и	знал,	что	я	хочу	сияющий	красный	рубин	Саи.		

Какой	 цвет	 ты	 хочешь,	 Тайгретт….	 Думаю,	 что	 это	 единственный	 раз,	 когда	 я	
ответил	 Ему	 правильно.	 Я	 пробормотал:	 «Ты	 знаешь,	 что	 будет	 для	 меня	 лучше,	
Свами».	Он	сказал,	изображая	удивление:	«Очень	хорошо,	Тайгретт!»	Он	снова	сжал	
Свою	руку	вокруг	красного	камня	ладонью	вверх.	Когда	Он	открыл	ладонь	камень	
трансформировался	в	пурпурный	камень	того	же	размера.	Он	сказал:	«Этот	камень	
представляет	собой	идеальный	баланс	ума	и	сердца,	мужского	и	женского,	инь	и	ян».	

Позже	Он	 дал	 в	 моё	 распоряжение	 вещь,	 которую	миссис	 Кристал	 и	 я	 должны	
были	помещать	между	нами	во	время	каждого	сеанса.	Это	был	хрустальный	череп.	
Не	 знаю,	 слышали	 ли	 вы	 старинные	 легенды	 об	 этих	 знаменитых	 хрустальных	
черепах.	 Предположительно	 было	 13	 черепов,	 которые	 были	 размещены	
священниками	 в	 разных	 храмах	 и	 священных	 культовых	 местах	 древних	
цивилизаций	по	всей	планете.	Один	предположительно	находится	на	Плато	Гизы	на	
вершине	пирамиды	Хеопса;	ещё	один	в	священном	храме	Мачу	Пикчу,	остальные	–	в	
других	 одиннадцати	 священных	 местах.	 Три	 уже	 найдены:	 один	 в	 пирамиде	
тольтеков	 в	 Центральной	 Америке,	 сейчас	 он	 находится	 в	 Трукадеро	 в	 Париже.	
Также	есть	один	в	Британском	музее,	и	найден	третий,	который	находится	в	частной	
коллекции	семьи	нашедшего	его	археолога.	

Всё	 это	 кристаллы,	 и	 по	 сути	 они	 являются	 компьютерами.	 Сегодня	 ведь	 тоже	
компьютеры	работают	на	миниатюрных	силиконовых	кристаллах.	Кристаллы	могут	
получать,	 хранить	и	передавать	информацию.	Внутри	 этого	объекта,	 который	был	
дан	 Учителем	 и	 использован	 согласно	 Его	 воле,	 записаны	 тысячи	 часов	 сеансов,	 в	



том	 числе	 сотни	 лекций	 Учителя	 и	 бессчётное	 количество	 путешествий	 в	 разные	
измерения	в	прошлом,	настоящем	и	будущем.		

Затем	 последовали	 годы	 общения	 с	 Божественными	 существами,	 а	 также	 с	
самыми	 тёмными	 существами	на	 других	 планах,	 во	 время	 которых	мы	 выполняли	
почётную	 миссию	 оказания	 помощи	 другим,	 как	 живущим,	 так	 и	 умершим,	 и	
познакомились	с	закулисной	работой	Вездесущего	Высшего	Разума.	Миссис	Кристал	
и	 я	 отправлялись	 в	 такие	 путешествия	 под	 руководством	 Учителя	 на	 протяжении	
более	10	лет.	Всё	было	записано	на	хрустальный	череп,	как	велел	Учитель,	в	формате	
аудио.	В	конце	этих	сеансов	мы	постепенно	возвращались	в	настоящий	момент.	Все	
сеансы	за	10	лет	были	на	100%	стёрты	из	сознания	миссис	Кристал.	Она	абсолютно	
ничего	 не	 помнит.	 Я	 удержал	 в	 памяти	 5%	 этих	 сеансов,	 что	 я	 воспринимаю,	 как	
некое	напоминание;	всё	остальное	было	стёрто	из	моего	сознания.	

По	 указанию	 Саи	 Бабы	 мы	 с	 миссис	 Кристал	 никогда	 не	 слушали	 эти	 записи.	
Когда	 по	 прошествии	 10	 лет	 работа	 была	 завершена,	 Саи	 Баба	 попросил,	 чтобы	
хрустальный	 череп	 был	 возвращён	 в	 Путтапарти,	 где	 он	 был	 помещён	 по	 Его	
распоряжению	в	надёжное	хранилище.	Он	говорил	нам	на	нескольких	интервью,	что	
эта	 информация	 будет	 обнародована,	 как	 новая	 глава	 «Библии	 Нового	 Века»,	 и	 к	
нашему	 с	 миссис	 Кристал	 счастью	 это	 произойдёт	 после	 того,	 как	 мы	 уйдём	 из	
жизни.	

Возможно	 вы	 слышали	 о	 Хрониках	 Акаши.	 Существует	 Река	 Всей	 Истины,	
Божественная	 река,	 которая	 течёт	 из	 другого	 измерения.	 Те,	 кто	 достигают	
самореализации	 (сливаются	 со	 своей	 истинной	 сутью),	 фактически	 способны	
получить	 доступ	 к	 этой	 библиотеке	 всего,	 что	 случилось	 во	 всех	 измерениях	 в	
прошлом,	 настоящем	 и	 будущем,	 что	 Свами	 и	 делает.	 Саи	 Баба	 обладает	
всеведением,	 потому	 что	 у	 Него	 есть	 доступ	 к	 этим	 безвременным	 записям	 всех	
знаний,	 которые	 полностью	 отличаются	 от	 наших	 представлений	 о	 реальности.	
Попробуйте	 представить	 себе	 такую	 картину:	 Учитель	 видит	 все	 ваши	 прошлые	
жизни,	 как	 и	 вашу	 прошлую	 карму.	 Он	 видит	 ваше	 будущее	 и	 будущую	 карму,	 а	
также	видит	карму	вашей	настоящей	жизни	–	всё	это	одновременно.	

Когда	реализованное	существо	общается	с	вами	во	снах	или	наяву,	Он	видит	всё	
про	вас	в	виде	такой	картины	вездесущности	прошлого,	настоящего	и	будущего,	и	
затем	направляет	вас	в	ваших	же	интересах.	

Когда	Он	говорит	вам	сделать	что-то,	могут	последовать	ужасные	последствия,	
как	это	много	раз	случалось	со	мной	и	многими	другими.	Зная	вашу	карму,	Он	может	
ускорить	 вашу	 эволюцию.	 Это	 Его	 подарок	 вам,	 как	 от	 Высшего	 Учителя,	 в	 этом	
состоит	 Его	 бесконечная	 любовь	 и	 долг	 –	 помогать	 всем,	 кто	 стремится.	 Этот	
феномен	общения	вне	времени	может	проявиться	только	если	тот,	кто	стремится	к	
личной	 эволюции,	 попросит	 об	 этом	 с	 верой.	 Только	 Высшее	 существо	 может	
использовать	 это	 ускорение	 вашей	 кармы,	 и	 это	 одна	 из	 тех	 вещей,	 ради	 которой	
этот	Учитель,	как	многие	другие	до	Него,	пришёл	сделать	для	всех,	кто	по	своей	воле	
находится	в	Его	орбите.		

Я	очень	счастлив,	что	сегодня	вечером	по	указанию	Саи	Бабы	имею	возможность	
рассказать	 вам	 о	 Вездесущей,	 Бесформенной	 Реальности.	 Я	 молюсь	 о	 том,	 чтобы	
каждое	сказанное	сегодня	слово	было	Его	словом.	



Первое,	 что	 Он	 сказал	 миссис	 Кристал	 и	 мне	 было:	 «Бог	 создал	 человека,	 а	
человек	придумал	Бога».	Ого!	Что	это	значит?	Потом	Он	показал	нам,	что	когда	семи	
первым	 Учителям	 в	 начале	 времён	 был	 показан	 Бог	 в	 Своей	 истинной	 форме	
Высшего	 Сознания,	 люди	 не	 могли	 Его	 видеть,	 потому	 что	 это	 было	 за	 гранью	 их	
понимания,	 они	бы	тут	же	испарились,	 увидев	Всезнающего	Единого.	 Эти	Учителя	
поняли,	 что	 Он	 присутствует	 в	 виде	 электрона	 в	 каждом	 атоме	 во	 Вселенной!	 На	
самом	 деле,	 существуют	 частицы	 Божественной	 природы,	 которые	 даже	 меньше	
ядра	атома.	Вся	Вселенная	–	это	тело	Бога.	Он	может	переместиться	в	любую	часть	
Своего	 Тела	 в	 любой	 момент,	 когда	 пожелает.	 Электроны	 –	 это	 Его	 глаза	 и	 уши	 в	
этом	Божественном	Всезнающем	Вечном	Разуме.	И	как	это	объяснить	людям?	Это	за	
гранью	понимания.	Человеку	понять	это	невозможно.	

Поэтому	 Учителя	 разрешили	 человеку	 придумать	 богов	 –	 существ,	 имеющих	
форму,	которые	выглядят,	как	они	сами,	чтобы	иметь	возможность	общаться	с	ними.	
В	 каждой	 культуре	 они	 были.	 	 Начиная	 со	 времён	 пренеолита	 люди	 поклонялись	
Солнцу,	Луне,	звёздам,	духам	Земли.	По	мере	развития	культур	они	создали	богов	на	
небесах	 в	 своём	 воображении.	 Сформировались	 религии,	 и	 первыми	 известными	
строениями	 монолита	 стали	 храмы	 для	 поклонения	 Высшим	 существам.	 Во	 всех	
великих	 культурах	 были	 религиозные	 учреждения,	 основанные	 на	 переживании	
присутствия	 возвышенных	 существ:	 «цари-боги»	 для	 египтян,	 Моисей	 для	
израильтян,	 Сократ	 для	 греков,	 Муххамед	 для	 мусульман,	 Иисус	 для	 христиан,	
Конфуций	и	Лао	Дзы	для	даосов,	высшие	учителя	в	культуре	древних	скандинавских	
богов,	шинто,	 африканские	 культуры,	 долина	 Истмус	 в	 Индии,	 цивилизации	 майа,	
ацтеков,	тольтеков,	византийцев,	нубийцев,	коренных	американцев	и	друидов	и	так	
далее	на	протяжении	всей	истории		человечества.	

На	 первом	 известном	 письменном	 языке,	 санскрите,	 были	 написаны	 первые	
тексты:	Веды	и	Упанишады.	«Бог	создал	человека,	а	человек	придумал	Бога».	Веды	
утверждают,	что	мы	все	созданы	по	подобию	Бога,	Высшего	Сознания,	Духа	или	Тела	
Света.	

Но	наши	тела	 –	 это	не	 что	иное,	 как	 сосуды	для	неумирающей,	неменяющейся	
Божественной	энергии,	или,	как	сказано	в	Ведах,	энергии	праны,	из	которой	создано	
всё	живое	и	неживое.	

«То,	что	никогда	не	рождалось,	не	может	умереть».	Мы	не	ум	или	тело,	а	вечная	
неумирающая	 энергия	 праны.	 Нам	 невозможно	 навредить.	 Нас	 невозможно	
опорочить	себя.	Нас	невозможно	уничтожить.	Мы	–	«вечная	модель»	Божественного	
Я,	всех	Божественных	существ,	всех	воплощений	Высшего	Сознания,	созданные,	как	
сосуды	или,	как	сказал	Саи,	«ходячие	храмы»	Божественной	энергии.	

«Следите	 за	 своими	 мыслями!»	 Представьте	 себе	 всю	 любовь,	 благодать,	
преданность,	 которые	 были	 направлены	 на	 этих	 богов	 с	 начала	 времён.	
Удивительная	 сила!	 Каждый	 человек,	 каждая	 мысль	 о	 преданности,	 любви,	
милосердии	 трансформировалась	 в	 соседнем	 измерении.	 Представьте	 энергию,	
Божественную	энергию	любви,	поклонения	богам,	исходящую	из	вас	самих.	Именно	
это,	 как	 сказал	 нам	 Учитель,	 на	 самом	 деле	 создало	 богов,	 или	 «положительные	
архетипы».	Любовь	и	преданность	людей	создаёт	богов.	

Поэтому	 за	 всеми	 этими	 существами	 я	 вижу	 Бога,	 как	 энергию,	 как	 Единого,	
потому	что	если	ты	–	Божественное	существо,	твои	мысли	являются	божественной	
энергией,	 энергией	 праны,	 которая	 оживила	 тебя.	 Вы	 создали	 богов	 и	 вы	



продолжаете	 питать	 их.	 Они	 настоящие.	 Они	 там,	 чтобы	 служить	 вам.	 Они	 там,	
чтобы	 отражать	 сострадание,	 доброту,	 любовь	 и	 преданность.	 Они	 там,	 чтобы	
поднять	 вас	 на	 более	 высокий	 уровень,	 где	 вы	 сознательно	 будете	 стремиться	
удержать	каждое	мгновение	единственно	важную	вещь:	ПОКОЙ	УМА.	

Бог	создал	человека.	Человек	придумал	Бога.	Это	кажется	сложным.	Но	это	также	
просто,	как	растущая	трава.	Итак,	представьте	всю	эту	любовь,	всё	это	сострадание,	
все	 эти	позитивные	 аспекты	человеческой	натуры	в	 одном	месте.	Мы	 создаём	 эти	
божественные	 архетипы,	 питая	 их	 в	 течение	 долгого	 времени.	 Здесь	 рядом	
находится	храм,	прекрасный	храм,	в	котором	сегодня	вечером	проходит	буддистская	
церемония.	Напротив	стоит	церковь.	Вы	сами	создаёте	этих	существ	постоянно,	но	
они	действительно	 существуют.	Эти	Божественные	 существа	реальны.	Они	 готовы	
служить	вашей	высшей	природе.	

По	 Своей	милости	 Саи	 Баба	 показал	 нам	 с	миссис	Кристал	 этот	 удивительный	
мир.	 Он	 регулярно	 брал	 нас	 к	 так	 называемому	 «амфитеатру»,	 который	 выглядел,	
как	 круглый	 театр	 в	 «Голубом	 месте».	 Я	 только	 так	 могу	 это	 описать.	 И	 там	 мы	
видели	 всех	 божественных	 существ	 –	 всех.	 Многих	 я	 даже	 не	 знаю,	 девяносто	
процентов	 из	 них.	 	 Некоторые	 из	 них	 достигают	 12	 футов	 в	 высоту,	 в	 одеяниях,	
усыпанных	драгоценными	камнями,	и	с	головными	уборами	с	тотемами.	Некоторые	
из	них	маленькие	создания	в	дымчатых	одеждах.	Там	все	божественные	существа	из	
всех	культур	с	начала	времён.	

Баба	 вызвал	 кого-нибудь	 из	 них.	 У	 всех	 них	 были	 разные	 силы.	 Все	 они	
уникальны.	 Мы	 работали	 с	 Христом,	 с	 Кришной,	 скандинавским	 богом	 Тором,	
Ганешей	и	многими	другими.	Всё	это	кажется	запредельным	для	понимания,	но	это	
правда.	 Они	 есть,	 и	 они	 настоящие.	 Они	 находятся	 там,	 чтобы	 служить	 вам	 и	
помогать	 вам.	Они	 –	 ваши	лучшие	 друзья.	 Они	 сделаны	из	 Божественной	 энергии,	
вашей	собственной,	потому	что	вы,	дорогие	мои,	все	вы	–	не	имеете	формы.	Каждый	
из	вас	–	божественное	существо.	

Саи	Баба	начинает	каждое	своё	выступление	со	слов	«Воплощения	Любви».	Вы	–	
божественные	 существа.	 К	 несчастью	 человек	 пойман	 пятью	 чувствами,	 которые	
загоняют	нас	в	иллюзию	двойственности,	в	которой	Бог	где-то	там,	а	я	где-то	здесь.	
Это	 неправда.	 Это	 результат	 чрезмерного	 внимания	 к	 телесно-умственным	
переживаниям,	 которые	 вызывают	 в	 нас	 это	 чувство	 двойственности.	 Именно	 так	
мы	 были	 «выгнаны	 из	 райского	 сада»	 много	 тысяч	 лет	 назад,	 чтобы	 вернуться	
спустя	 много	 веков	 в	 этот	 сад	 под	 названием	 «Золотой	 век»,	 как	 обещано	 во	 всех	
священных	писаниях.	Потеря	«я»	и	«моё»	и	возвращение	к	«наше»	и	«мы».	

Когда	я	впервые	вошёл	в	маленькую	комнату	для	интервью	Саи	Баба	сказал	мне:	
«Где	 Бог?»	 Я	 сказал	 Учителю:	 «Бог	 в	 моём	 сердце»	 Он	 ответил:	 «Нет!»	 Потом	 Он	
спросил	 следующего:	 «Где	 Бог?»	 Ответа	 на	 последовало.	 Он	 спросил	 еще	 одного:	
«Где	Бог?»	Нет	ответа.	Потом	еще	одного:	«Где	Бог?»	Никто	не	ответил.	Все	видели,	
что	 меня	 пристыдили	 за	 незнание	 ответа.	 Никто	 из	 этой	 маленькой	 группы	 не	
сказал	 ни	 слова.	 Тогда	 Он	 произнёс:	 «Это	 похоже	 на	 рыбу	 в	 воде.	 Вода	 есть	 над	
рыбой,	вокруг	рыбы,	под	рыбой	и	внутри	рыбы.	Вы	–	рыбы,	плавающие	в	Боге.	Он	
над	вами,	вокруг	вас,	под	вами	и	внутри	вас».	Однажды	я	узнал	благодаря	Учителю,	
что	Он	–	это	воздух	между	нами.	Он	–	это	всё.	Он	–	электрон	в	каждом	атоме.	Он	–	
удивительный	амфитеатр	этих	Божественных	созданий,	которые	создали	вы	своим	
воображением,	чтобы	поклоняться	и	любить.	Всё	это	отражение.		



Это	всё	равно,	что	поклоняться	самому	себе.	Вы	должны	погрузиться	внутрь	себя	
в	этой	короткой	жизни	или	вы	вынуждены	будете	приходить	снова	и	снова,	пока	не	
обнаружите	свою	истинную	суть.	

Поверьте	мне,	это	совсем	не	сложно.	Это	не	что-то	таинственное.	Это	не	что-то	
неизвестное	 и	 далёкое,	 но	 это	 рядом	 с	 вами,	 внутри	 вас,	 и	 оно	 ждёт	 вашего	
возвращения.	 И	 самое	 потрясающее,	 что	 БОГ	 –	 это	 огромное	 бьющееся	 сердце	
Вселенной,	И	ВСЁ	ЭТО	ЛЮБОВЬ,	не	человеческая,	хватающая,	отчаянная	любовь	по	
контракту,	 а	 Божественная	 постоянно	 расширяющаяся,	 безошибочная,	
безграничная,	 всё	 принимающая,	 истинная	 любовь,	 доступная	 «для	 тех,	 кто	
стучится».		

Теперь	 давайте	 рассмотрим	 все	 негативные	 человеческие	 мысли	 с	 начала	
времён:	похоть,	злость,	ненависть,	насилие,	жадность	и	зависть.	

Зависть	 –	 это	 худшее	 семя	 из	 всех	 человеческих	 мыслеобразов,	 потому	 что	
зависть	 ведёт	 к	 ревности,	 ревность	 к	 злости,	 злость	 к	 ненависти	 (которая	 может	
привести	 к	 насилию)!	 	 Все	 эти	 негативные	 человеческие	 эмоции	 создают	
негативную	 электрическую	 энергию,	 которая	 преобразуется	 в	 демонические	
мыслеобразы,	 а	 далее	 в	 негативные	 существа	 или	 архетипы	 в	 параллельном	
измерении,	подобно	тому	как	это	происходит	с	позитивными	мыслеобразами.	Если	
есть	позитивные	мыслеобразы,	значит,	есть	и	негативные.	

Во	время	работы	Свами	брал	нас	с	миссис	Кристал	не	только	к	божественными	
существам,	 но	 и	 в	 то	 измерение,	 где	 сосредоточены	 негативные	 мыслеобразы.	
Следите	 за	 своими	мыслями!	Это	не	шутка.	Как	они	действуют?	Очень	просто,	 они	
получают	питание	от	позитивных	или	негативных	человеческих	эмоций.	Когда	вы	
погружаетесь	 в	 чувство	 зависти,	 ненависти	 или	 жадности,	 то	 происходит	 некая	
настройка:	 вибрации	 этих	 негативных	 электрических	 волн	 проникают	 сквозь	
невидимую	 завесу,	 которая	 защищает	 и	 отделяет	 нас	 от	 другого	 измерения,	 и	
достигает	 непосредственно	 того	мыслеобраза,	 негативного	 архетипа.	 Они	 созданы	
из	 человеческой	 энергии,	 поэтому	 они	 питаются	 человеческой	 энергией.	 Тонкая	
нить,	как	крошечное	невидимое	щупальце	проходит	сквозь	завесу	и	прикрепляется	
к	 источнику	 (человеку)	 и	 питается	 от	него,	 удерживая	 вас	 в	 состоянии	ненависти,	
жадности,	похоти,	злости	и	т.п.	Поскольку	оно	создано	из	человеческой	энергии,	оно	
питается	человеческой	энергией	и	удерживает	вас	в	негативном	состоянии	столько,	
сколько	может.	То	же	в	отношении	всех	позитивных	человеческих	эмоций:	любовь,	
сострадание,	 прощение,	 преданность	 -	 молитвы	 богам	 или	 позитивные	 архетипы	
дают	вам	это.	Они	тоже	отвечают	на	энергетический	звонок	из	человеческого	сердца	
и	подключаются	сквозь	завесу,	чтобы	помочь,	утешить	и	направить	вас.	Поскольку	
мы	создали	их	силой	позитивного	мышления,	это	тоже	их	пища	и	источник	силы.	

Первый	 закон	 Бога	 –	 это	 свободная	 воля	 человека.	 Бог	 не	 может	 и	 не	 будет	
вмешиваться	в	свободную	волю	человека,	чтобы	усилить	добро	или	зло.	Вот	почему	
Высшие	Учителя	всегда	говорят:	«Сделай	один	шаг	навстречу	мне,	и	Я	сделаю	сотню	
шагов	навстречу	тебе.	Пролей	одну	слезу,	прося	Меня	о	помощи,	и	Я	пролью	сотню	
слёз».		Другими	словами,	обе	полярности,	как	позитивная,	так	и	негативная	не	могут	
приблизиться,	 пока	 вы	 не	 позовёте	 их.	 Как	 сказал	 нам	 Учитель,	 во	 многих	
измерениях	 силы	 добра	 и	 зла	 сейчас	 собираются	 на	 великую	 битву,	 которая	
предвещает	новый	Золотой	век.	



Мы	 с	 миссис	 Кристал	 под	 защитой	 Учителя	 (иначе	 это	 было	 бы	 невозможно),	
взяв	Его	за	руку	очищали	под	Его	руководством	некоторую	негативность	в	разных	
измерениях.	Как	Он	сказал	нам,	поскольку	эти	измерения	связаны	между	собой,	нет	
смысла	 чистить	 одно	 без	 другого,	 потому	 что	 они	 все	 вернуться	 к	 прежним,	
устоявшимся	образцам.	Мы	спросили	Его:	«Почему	Ты	выбрал	нас	для	этой	работы?	
Почему	 Ты	 Сам	 не	 устраняешь	 эти	 демонические	 силы?»	 Его	 ответ	 был	
незабываемым:	«Люди	создали	эти	вещи,	и	только	люди	могут	уничтожить	их!»	

Однажды	 Учитель	 сказал	 мне:	 «Тайгретт,	 ты	 –	 моя	 приманка	 для	 зла.	 Я	 буду	
использовать	 тебя,	 чтобы	 разжечь	 зависть	 и	 ревность	 среди	 тех,	 кто	 приходит	 ко	
Мне».	Я	сказал:	«Свами,	я	сделаю,	что	Ты	хочешь,	если	Ты	будешь	меня	защищать».	
Он	–	Дзен-Мастер.	Как	ещё	Он	изменит	вас,	пока	не	вынет	наружу	и	не	покажет	вам	
то,	 что	 нужно	 изменить!	 Путтапарти	 –	 это	 огромная	 прачечная!	 Он	 говорит:	
«Принесите	 Мне	 свой	 страх,	 злость,	 похоть	 и	 ненависть,	 и	 положите	 их	 к	 Моим	
стопам».	Как	ещё	Он	может	направить	вас	к	позитивной	эволюции,	если	не	покажет	
вам	ваши	потаённые	чувства	и	наклонности?	Это	работа,	долг,	обязанность	Учителя,	
и	это	предназначено	для	тех,	кто	стучится!	

Я	уверен,	что	есть	и	другие,	кто	делает	такую	же	работу,	как	мы	с	миссис	Кристал	
в	 эти	 переходные	 времена.	 Когда	 мы	 спросили	 об	 этом,	 Он	 сказал:	 «Для	 этого	 не	
нужно	много	людей».	

Но	есть	одно	предупреждение:	те,	кто	играет	с	магией	и	пробует	в	ней	свои	силы,	
неважно,	насколько	вы	великий	шаман,	или	считаете	себя	таковым,	вы	никогда	не	
сделаете	эту	работу;	вы	никогда	не	пройдёте	через	это	безопасно	и	не	выживете	без	
Божественного	существа,	помогающего,	 защищающего	и	ведущего	вас.	Кроме	того,	
вы	никогда	не	 сделаете	 это	в	одиночку,	потому	что	нужен	идеальный	баланс	двух	
людей	 по	 выбору	 Учителя.	 Об	 этом	 Он	 говорил	 нам,	 когда	 мы	 только	 начали	
работать.	

Свами	 говорил	 нам	 с	 миссис	 Кристал:	 «Я	 объединил	 вас,	 чтобы	 вы	 могли	
присматривать	 друг	 за	 другом	 и	 всё	 время	 удерживать	 баланс.	 Вы	 оба	 по	
отдельности	 были	 сильны	 в	 разных	 направлениях	 в	 прошлом.	 Но	 вы	 оба	 начали	
думать,	что	эта	сила	была	вашей,	и	вы	можете	пользоваться	ею,	забыв	об	источнике.	
Вы	начали	использовать	её	так,	как	вы	считали	правильным.	Вы	не	были	злыми,	но	
ваши	 действия	 нарушали	 действие	 кармических	 законов,	 и	 вы	 причинили	 вред	
многим	существам.	Я	объединил	вас	сейчас	для	того,	чтобы	вы	имели	возможность	
исправить	те	ошибки	и	послужить	тем,	кому	вы	навредили.	Это	ваш	шанс».		

Поэтому,	 пожалуйста,	 ради	 всего	 того,	 что	 существует	 во	 всех	 формах,	 во	 всех	
местах	видимых	и	невидимых,	-	следите	за	своими	мыслями!	Эта	великая	истина,	и	
Учитель	 хочет,	 чтобы	 вы	 относились	 к	 этому	 с	 большой	 осторожностью.	 Он	
использует	меня	и	миссис	Кристал,	как	инструменты	в	Своей	работе.	Он	разрешает	
мне	 говорить	 об	 этом	 сегодня,	 потому	 что	 Он	 хочет,	 чтобы	 вы	 знали	 о	
бесформенном.	Саи	Баба	не	будет	долго	находится	здесь	физически,	чтобы	держать	
вас	в	Своих	руках.	Что	вы	будете	делать	потом?	Кому	вы	будете	поклоняться?	Вам	
нужен	 Он?	 Вам	 нужна	 Его	 форма?	 Нужен	 ли	 христианам	 живой	 Иисус?	 Нужен	 ли	
буддистам	живой	Будда?	 Сегодня	 в	 соседнем	 христианском	 храме	 будет	 праздник,	
они	будут	славить	учение	Того,	кто	перешёл	в	бесформенное	2007	лет	назад.	Однако	
Его	Истина	и	Свет	сияют	в	миллионах	глаз	Его	последователей	по	всему	миру	в	этот	
день.	 Если	 они	 позовут	 Его,	 Он	 придёт.	 Когда	 Сатья	 Саи	 Баба	 перейдёт	 в	 Своё	



истинное	состояние,	не	имеющее	формы,	Он	будет	как	никогда	более	доступен	для	
всех.	Саи	Баба	никогда	не	приходил,	поэтому,	как	Он	может	уйти….	куда?	

Вы	 все	 благословлены	 быть	 рядом,	 когда	 один	 из	 этих	 Учителей	 ходит	 по	
планете.	 Это	 фантастика!	 Это	 потрясающе!	 Это	 феноменально!	 И	 это	 просто,	 как	
растущая	трава;	в	этом	нет	ничего	сложного.	Всё	есть	Божественность,	каждая	вещь	
–	 воздух	между	нами,	 вы	 сами,	 каждый	кирпич	в	 этом	 здании.	Трудно	постичь	 эту	
огромную,	 удивительную	 силу	 Божественной	 энергии,	 но	 она	 существует,	 и	 вы	 –	
часть	её.	И	вам	повезло,	что	вы	знаете	Саи	Бабу.	

Говорят,	что	нет	ничего	слаще	взгляда	Аватара,	прикосновения	Аватара	и	голоса	
Аватара.	Так	и	есть.	Мы	благословлены	находиться	в	орбите	Его	вибраций.	

Раньше	 я	 называл	 себя	 полуночным	представителем	Бога,	 и	 я	 им	 был.	 Знаете,	
мир	 такой	 дикий.	 И	 наш	 дорогой	 Саи	 Баба	 хочет,	 чтобы	 в	 этом	 море	 тьмы	 были	
маяки,	вот	какими	Он	видит	вас.	Чтобы	изменить	мир,	не	нужно	много	людей.	Вся	
эта	 негативность	 вокруг	 будет	 и	 дальше	 продолжаться.	 И	 будет	 становиться	 всё	
хуже,	и	хуже	на	какое-то	время.	Вся	эта	негативная	энергия	должна	быть	выжата	из	
этой	 умирающей	 эпохи.	 Она	 не	 должна	 проникнуть	 в	 чистоту	 грядущего	 «века	
просветления».	Этот	удивительный	грядущий	век	наступит	через	пару	десятков	лет,	
как	провозгласил	Саи	Баба:	«Новая	цивилизация	придёт	через	27	лет».	

Это	 возвращение	 в	 райский	 сад,	 который	 мы	 утратили,	 будет	 способствовать	
тому,	чтобы	мы	все	начали	смотреть	внутрь	себя.	И	мы	узнаем,	где	место	золота	и	
драгоценностей,	 мы	 узнаем,	 что	 единственно	 важная	 ценность	 –	 это	 внутренний	
путь.	Сознание	«я»	и	«моё»	отпадёт,	и	перерастёт	в	«мы»	и	«наше».	

Первая	 Саи	 инкарнация,	 Шриди	 Баба,	 представляет	 Шиву,	 или	 энергию	 ума;	
вторая	 –	 Саи	 Баба	 –	 представляет	 союз	 ума	 и	 сердца;	 и	 третья	 –	 Према	 Саи	 –	
представляет	энергию	сердца,	энергию	Христа,	энергию	братской	любви.	

Никто	не	говорит	о	том,	что	случится	в	конце	Кали	Юги.	Что	будет	происходить?	
Эти	Учителя	приходят	в	разные	эпохи,	чтобы	вибрировать	в	этом	измерении,	когда	
путь	 праведности	 нуждается	 в	 них.	 Они	 приходят	 не	 для	 того,	 чтобы	 основать	
религию	или	культуру,	это	делает	человек.	

Я	не	 верю,	 что	 в	 Золотом	веке	 все	на	 планете	 внезапно	поверят	 в	инкарнации	
Саи,	как	в	сошедшего	на	землю	Бога.	В	Золотом	веке	люди	просто	будут	знать,	что	
Бог	есть,	и	Он	универсальный	внутренний	обитатель	в	каждом	из	нас.	На	самом	деле,	
мы	осознáем,	что	наши	тела	–	это	просто	транспорт	для	Божественности,	что	мы	–	
«ходячие	 храмы»,	 что	 Единый	 Бог	 присутствует	 во	 всём	 и	 вся,	 живом	 и	 неживом.	
Особенно	 в	 вас	 –	 Его	 величайшем	творении!	Вот	для	 чего	 вы	 здесь.	 Это	 ваш	шанс.	
«Что	я	могу	сделать	для	Тебя,	Господи?»	

Не	 нужно	 много;	 несколько	 человек	 могут	 создать	 позитивный	 божественный	
баланс	 для	 предначертанных	 битв	 между	 добром	 и	 злом.	 Ваша	 задача	 –	 излучать	
позитивную	 энергию,	 а	 не	 бессмысленно	 сражаться	 за	 временные	 ценности	 этого	
мира.	 Всё	 золото,	 драгоценности,	 власть	и	 чувственные	 удовольствия	 в	 этом	мире	
преходящие.	Они	лишь	создают	ненасытный	аппетит,	который	лежит	в	основе	всего	
зла	 и	 отнимает	 у	 нас	 покой,	 разделяет	 нас	 с	 нашими	 божественными	 братьями	 и	
сёстрами.	



Эти	неистовые	споры	в	религиозных	организациях,	которые	существуют	даже	в	
здесь,	должны	закончиться	в	этот	важный	момент	смены	эпох.	

	Я	вырос	среди	южных	баптистских	миссионеров.	Я	вырос	в	церкви,	и	нет	ничего	
более	 разрушительного,	 чем	 внутренние	 эгоистичные	 споры	 или	 политические	
игры	на	основе	интерпретации	законов	церкви!	Такое	случается,	похоже,	в	каждой	
религиозной	организации.	Есть	огромная	разница	между	религией	и	духовностью.	
Религия	 зачастую	 ведёт	 себя	 как	 бизнес-корпорация,	 которая	 не	 платит	 налогов.	
Духовность	 –	 это	 наше	 личное	 путешествие	 к	 одной	 единственной	 цели.	
Единственная	 задача	 религии	 –	 способствовать	 этому	 путешествию	 каждого.	 Саи	
Баба	дал	вам	эти	организации.	Вы	должны	заботится	о	них,	а	это	значит	заботиться	
друг	 о	 друге	 и	 создавать	 атмосферу	 любви	 внутри	 организации.	 Иначе	 зачем	 она	
нужна?	

Бог	создал	полярности	для	того,	чтобы	мы	лучше	понимали	суть	вещей	и	имели	
выбор	на	эволюционном	пути.	Он	создал	всё,	верно?	Значит,	Он	создал	для	нас	и	с	
помощью	нас,	как	добро,	так	и	зло.	Как	вы	бы	узнали	добро,	если	бы	не	было	зла?	
Полярность	существует	во	всём	творении.	Это	не	относится	к	области	рассуждений,	
типа	 «это	 хорошо,	 а	 это	 плохо».	 Всё	 в	 конечном	 итоге	 существует	 во	 благо.	 Всё	
совершенно.	 «Бог	 в	 своих	небесах.	И	 с	миром	всё	 в	 порядке»,	 -	 так	 сказал	 великий	
духовный	поэт	19	века	Роберт	Браунинг.	Так	и	есть.	Мир	совершенен	такой,	какой	он	
есть.		


